Aufforderung.

Das Central-Comite der demokratischen Vereine Wiens, unter Vorsitz des Unterzeichneten, wurde von dem wahrhaft patriotisch gesinnten Oberkommandanten Messenhauser beauftragt, ein

"mobiles demokratisches Freicorps"

zu bilden. Wir fordern alle freien Manner Wiens auf, sich diesem Korps anzuschließen, und bei dem Freiheitskampfe, welcher in unserer Vaterstadt für ganz Europa geschlagen wird, thatig mitzuwirken?

Der Zweck des Korps ist ein heiliger; es sicht für die Errungenschaften des Marz und Mai, für die Souvera-

nitat des Wolkes, für die Burde seiner Vertreter im Reichstage.

Welcher Feigling bliebe bei diesem Kampfe zurück?

Die Einschreibung findet in der Adjutantur des Korps, Stadt, Schullerstraße, Gasthof zur goldenen Ente im zweiten Stocke, statt.

Die Bedingungen sind dieselben wie bei dem mobilen Universitäts - Korps, mit Vortheilen, die beim Einreihen

näher bekannt gegeben werden.

Hoch das edle, souverane Wien!

Wien am 25. Oftober 1848.

Adolf Chaisés,

Borfiger bes Central-Ausschuffes und Kommanbant bes mobilen bemofratifchen Stradibs.

